
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Bilans divergents

Laurent Jestin , le jeudi 1 septembre 2022

Jean XXIII, ouvrant le concile Vatican II, avait dénié toute place aux prophètes de malheur. Une ère nouvelle de l'Église dans le monde s'ouvrirait. Mais, les lustres et maintenant les générations s'étant écoulés, peut-on ne pas être de ces prophètes ? Deux auteurs, prêtres et enseignants, s'approchent au plus près de la question, de manière très différente, tant dans le style que dans la perspective qu'ils ouvrent.

Réflexion sur les leçons opposées que tirent de la crise qu'ils ont vécue Philippe Capelle-Dumont et François Cassingena-Trévedy.

Le jeudi 1 septembre 2022 à 22:26 . Classé dans [Numéro 155](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.